



Les 5ème B et les 6ème B suivent la dernière création du théâtre de la Chaloupe

publié le 09/04/2013

Yol ou le laissé au bord

Les classes de 6ème B et 5ème B suivent la dernière création du théâtre de la Chaloupe, Yol ou le laissé au bord écrit par Alain Fritsch.

En octobre, Alain qui écrit la pièce et les deux comédiens, Florent Picard et Alex étaient déjà venus leur lire des passages de la pièce et les élèves avaient pu discuter avec eux.

En mars, ce furent les élèves de Jean Zay qui sont allés voir une répétition dans les locaux provisoires de la Chaloupe, à l'ancienne école Langevin Wallon. Les élèves ont écouté attentivement, répondu à des questions posées par les comédiens pour dire ce qu'ils en pensaient. Les comédiens demandaient même aux élèves de leur donner des conseils....

Les élèves ont été très satisfaits de cette matinée, impressionnés par les costumes impressionnants et les scènes de combat au bâton et ont beaucoup appris.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.